

Zeitschrift: Scharotl / Radgenossenschaft der Landstrasse
Herausgeber: Radgenossenschaft der Landstrasse ; Verein Scharotl
Band: 11 (1986)
Heft: 1

Rubrik: Radnachrichten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Radnachrichten

Kanton und Stadt Zürich

Der Platz Leutschenbach Zürich wurde den Bedürfnissen der Fahrenden einigermassen angepasst und die Benutzer danken der Stadt dafür.

Die Stadt Kloten hat einen Entwurf herausgegeben bestehend aus einem Reglement über den Betrieb des Standplatzes für Fahrende im ALTROHR, für In - und Ausländer. Für die schweizer Jenischen ist der Platz parzelliert, für die Ausländer (ROMS) aber nicht. Die Infrastrukturen sind in Ordnung. Die Platzgebühren werden noch mit der Radgenossenschaft ausgehandelt. Der Aufenthalt wird für schweizer Jenische für 3 Monate vorgeschlagen, für die ausländischen Fahrenden für 1 Monat.

Kanton Graubünden:

Auf den Vorschlag unseres Präsidenten R. Huber wurde an die zuständige Kommission für die Anliegen der Fahrenden, welcher auch er angehört, diverse Gemeinden aufgezählt, die unserem Volk als geeignet erscheinen. Im Kanton Graubünden tut sich was, da die nächste Sitzung bereits am 1. April stattfindet.

Luzern:

Die Bauverwaltung Luzern wurde angefragt, was mit dem bestehenden Provisorium im IBACH weiter gehen soll? Die Antwort ist noch ausstehend.

In Angriff genommen wurden nun die Kantone Neuenburg, Jura und St. Gallen, die schriftlich um eine Stellungnahme gebeten wurden. Wir lassen wieder von uns hören und berichten gerne über gute und neue Erfolge.

Die Redaktion
Clemente Graff, Wettingen



V. EHRENTAGSLIED.

Herr Ernst Sieber,
Pfarrer in Altstätten